Méditation Epiphanie du Seigneur, 2 janvier 2022 Matthieu 2, 1-12

Cette nuit, je réveillonnais chez des amis. La table de fête avait été dressée avec beaucoup de soins : un discret chemin d'étoiles lumineuses traversait la table. En regardant ces quelques étoiles allumées auprès de nos assiettes, je pensais à toutes les étoiles que nous avons installées au-dessus de nos crèches, de nos sapins, aux faîtes de nos maisons.

Dans quelques jours, nous les décrocherons et les rangerons au fond d'un carton pour les retrouver dans un an... Mais, il y en a une qui ne nous quittera pas, qui ne sera jamais enfermée au fond d'un carton. C'est celle que nous avons reçue en venant au monde, en venant à la lumière. Cette étoile est déposée par Dieu en chacun de nous à notre naissance. Et nous n'en sommes pas toujours conscients. Elle a été déposée là pour nous guider, comme elle a guidé les mages vers Bethléem, vers l'enfant de la crèche. Notre étoile ne nous éclaire que si nous osons quitter le confort douillet de nos maisons pour aller à la rencontre des autres.

Oui, je le crois profondément, tout homme qui naît en ce monde voit s'allumer dans son ciel intérieur « son étoile ». Elle est en lui appel et attrait discret pour partir à la recherche de Dieu qui, seul, peut assouvir sa soif d'infini. À tout homme, si plongé dans la nuit qu'il soit, une étoile est donnée. Nous devons nous aider les uns les autres à découvrir chacun notre étoile. Nous devons nous aider, les uns et les autres, à suivre notre étoile, à nous laisser baigner de sa lumière.

Je souhaite à chacun d'entre vous, en cette nouvelle année, de ne jamais oublier votre étoile, de ne pas l'enfouir là où elle ne peut plus donner sa lumière, mais de la laisser éclairer vos pas pour avancer, tout au long de cette année, en y mettant résolument de la gaieté, de l'espérance et de la paix.

Bonne et joyeuse année!

Votre frère prêtre, Bruno

Et un peu d'humour pour commencer cette nouvelle année, humour reçu d'un paroissien!

